

La preuve la plus récente de la Suprématie du Sucre

Redpath

est cette nouvelle boîte
en carton de 5 livres.

En 1854, John Redpath & Son établirent à Montréal la première Raffinerie de Sucre du Canada.

Depuis cette époque, le sucre REDPATH s'est placé en tête de tous les autres sucres produits dans le Dominion, tant pour la qualité que pour le volume des ventes.

Depuis trois générations, le sucre REDPATH est connu dans tout le Canada comme le plus pur et le meilleur.

Le Sucre REDPATH est maintenant le premier qui soit empaqueté, dans ce pays, de cette manière strictement moderne—en Boîtes de Carton Scellées du poids de 5 livres.

Cet empaquetage attrayant du sucre REDPATH fait impression sur l'esprit des clients les plus désirables, parce que ceux-ci savent que ce sucre est le meilleur qui existe au Canada, qu'il est d'une pureté et d'une pureté absolues.

Ces boîtes en carton vous épargnent la perte de temps, l'ennui et la perte d'argent qui résultent inévitablement de la pesée du sucre en sacs en papier. Elles font de beaux étalages en vitrine et sur les comptoirs. Elles donnent à vos rayons un air de fraîcheur et de nouveauté.

Outre sa vente en boîte en carton, le Sucre REDPATH Extra Granulé se vend aussi en sacs ordinaires de 20 à 100 livres et en barils. N'oubliez pas les Boîtes en Carton du poids de 5 livres, contenant du sucre en morceaux (Paris Lumps).



The Canada Sugar Refining Co., Limited.

MONTREAL.